



Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

S/16203
6 décembre 1983
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

LETTRE DATEE DU 6 DECEMBRE 1983, ADRESSEE AU PRESIDENT DU CONSEIL DE
SECURITE PAR LE REPRESENTANT PERMANENT D'ISRAEL AUPRES DE
L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES

Je souhaite appeler d'urgence votre attention sur un attentat terroriste
perpétré contre la population civile d'Israël en ce jour, 6 décembre 1983.

A midi, heure locale, à Jérusalem, une bombe a explosé à bord d'un autobus
civil, rempli surtout de femmes qui venaient de faire leurs emplettes. L'explosion
s'est produite alors que l'autobus roulait sur le boulevard Herzl, qui est l'une
des principales voies de circulation de la ville, à une heure où l'activité est à
son comble en cet endroit. A la suite de cette horrible explosion, quatre
passagers, dont deux jeunes étudiantes, ont été tués et 43, dont 10 écoliers, ont
été blessés. Dix de ces blessés sont dans un état critique.

L'atrocité de ce crime est manifeste, d'autant plus que la bombe était remplie
de clous de manière à causer le plus de ravages possible. En outre, les alentours
ont souffert de l'explosion, y compris un autre autobus qui se trouvait à proximité.

A la suite de l'explosion, les terroristes de l'OLP ont, de leur bureau à
Nicosie (Chypre), revendiqué la responsabilité de cet acte atroce (Reuters,
6 décembre 1983). Ce crime ignoble et lâche, qui visait essentiellement les femmes
et les enfants, était sans nul doute destiné à détourner l'attention de la lutte
sanglante que se livrent les gangs terroristes rivaux de l'OLP. Ainsi, au moment
même où ces groupes terroristes déchirent leur propre organisation meurtrière, leur
nature impitoyable et sauvage a une fois de plus été prouvée par cet attentat
barbare commis contre d'innocents civils en Israël.

J'ai l'honneur de demander que cette lettre soit distribuée comme document du
Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent d'Israël auprès de
l'Organisation des Nations Unies,

(Signé) Yehuda Z. BLUM
